

240.000 Euro für die „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern e.V.“

- CHECK24 spendet gemeinsam mit seinen Kund*innen
- Hardware Spende für das RTL – Kinderhaus Arche in Berlin

München 19. November 2021

Benachteiligten Kindern und Jugendlichen helfen, aktiv an der Gesellschaft teilzunehmen und so ihre Lebensperspektiven verbessern. Dieses Ziel verfolgt die Initiative CHECK24 *hilft* seit ihrer Gründung in 2016. Dabei unterstützt das Unternehmen im Rahmen seiner gesellschaftlichen Verantwortung das 4. Jahr in Folge die „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern e.V.“. Auch CHECK24 Kund*innen beteiligen sich wie jedes Jahr durch die Spende ihrer Bonuspunkte an der Aktion.

CHECK24 spendet gemeinsam mit seinen Kund*innen

CHECK24 *hilft* ermöglicht Kund*innen des Vergleichsportals, ihre gesammelten Bonuspunkte für Projekte aus dem Bereich sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche, digitale Bildung oder Naturschutz einzusetzen. In diesem Jahr kamen allein für die „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern“ Punkte im Wert von über 151.000 Euro zusammen. CHECK24 wandelt die Bonuspunkte in Geld um und rundete die Spendensumme auf 240.000 Euro auf.

„Wir setzen uns seit 1996 nachhaltig für Not leidende Kinder und Jugendliche ein. Das Engagement von Unternehmen wie CHECK24 ermöglicht es uns, öfter mal ein Lachen in die Augen der Kinder zu bringen,“ freut sich Wolfram Kons, Charity Gesamtleiter RTL und Vorstand der „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern e.V.“

Hardware Spende für das RTL-Kinderhaus Arche in Berlin

Das RTL-Kinderhaus erhält zusätzlich dringend benötigte Hardware für die Hausaufgabenbetreuung. Die Betreuer*innen können so auch in Quarantäne-Situationen den für die Kinder wichtigen Kontakt aufrechterhalten.

„Durch Einrichtungen wie die Arche wird benachteiligten Kindern und Jugendlichen zumindest in Teilen ein geregelter und sorgenfreier Alltag ermöglicht“, sagt Dagmar Ginzel, Chief Communications Officer von CHECK24. *Dieses eindrucksvolle Engagement des Arche-Teams möchten wir mit unseren Spenden unterstützen“,* so Ginzel weiter.

Im RTL-Kinderhaus Arche sowie in weiteren Anlaufstellen der Berliner Arche werden Kinder und Jugendliche aus sozial schwachen Familien betreut. Sie bekommen dort ein warmes Mittagessen – oft die einzige warme Mahlzeit am Tag – eine Hausaufgabenbetreuung und viel Platz zum Spielen.



CHECK24 unterstützt Kinderhilfsprojekte der „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern e.V.“

Wolfram Kons (Charity Gesamtleiter RTL & Vorstand der „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern e.V.“) und Dagmar Ginzel (Chief Communications Officer CHECK24)

Redaktionelle Verwendung mit Hinweis „Foto: RTL/Stefan Gregorowius.“ honorarfrei.

Pressekontakt CHECK24

Nina Knoppik, Pressereferentin, Tel. 0049 89 200047 7702, nina.knoppik@check24.de

Über CHECK24 hilft

CHECK24 ist Deutschlands größtes Vergleichsportal. Mit den kostenlosen Online-Vergleichen zahlreicher Anbieter bringt CHECK24 konsequent Transparenz in komplexe Märkte und hilft seinen Kund*innen durch einen Wechsel viel Geld zu sparen <https://www.check24.de/unternehmen/>. In der Initiative ♥ CHECK24 hilft bündelt CHECK24 sein soziales Engagement. Die Gründungsidee – Verbrauchern helfen – spielt auch hier eine zentrale Rolle. Unter dem Motto: Nachhaltig handeln – Verantwortung übernehmen führt das Unternehmen den Ansatz weiter und übernimmt dort Verantwortung, wo sie dringend gebraucht wird. Gemeinsam mit Kund*innen, Mitarbeitenden und gemeinnützigen Organisationen unterstützt CHECK24 hilft jedes Jahr zahlreiche Projekte – für eine nachhaltige und zukunftsfähige Gesellschaft. 2021 zeichneten das F.A.Z.-Institut und das Institut für Management- und Wirtschaftsforschung (IMWF) CHECK24 für sein besonderes gesellschaftliches Engagement in der Pandemie als „Vorbildliches Unternehmen in der Krise“ aus.